
ОТЧЕТ РЕВИЗИОННОЙ КОМИССИИ 
 

по проверке финансово-хозяйственной деятельности 
Правления СНТ «ФРУНЗЕНЕЦ» 
за период с 01 июня 2024 по 01 июня 2025г. 
 

Проверке были подвергнуты следующие документы (подлинники и банковские выписки), предоставленные 
Правлением Товарищества: 
 
- сверка и выписка с ИФНС г. Истра по налогам; 
- приходно-расходная книга; 
- авансовые отчеты; 
- банковские выписки; 
- договоры и акты выполненных работ; 
- расчетные ведомости по заработной плате; 
- годовая бухгалтерская отчетность за 2024; 
- протоколы заседаний Правления; 
- протоколы общих собраний членов СНТ «ФРУНЗЕНЕЦ» 
 
Проверялось исполнение сметы на соответствие позиций и размера утвержденных Собранием затрат. 

Заключение ревизионной комиссии по годовому отчету. 

РК фиксирует: недочеты в ведение налогового учета устранены, задолженностей по налогам СНТ 
«Фрунзенец не имеет». Баланс единого налогового счета положителен. Предоставленная сверка бухгалтером 
товарищества показывает отсутствие задолжностей, налоги уплачены. 

РК не зафиксировала нарушений финансовой дисциплины: нецелевые расходы, приписки отсутствуют. 
 
Штрафы от контролирующих властных структур (пожарная служба, экологическая полиция и др.) отсутствуют.  
 
РК обращает внимание председателя СНТ «Фрунзенец» от 173480/24/50012-ИП от 02.09.2024 на 44 000 
(сорок четыре тысячи рублей 00 копек)(Истринское РОСП 143500, Московская область, г.Истра, 
ул.Ленина, д.1а) и рекомендут связаться с приставами во избежания списания со счета товарищества. 

 
Правление обеспечивало возможность контролировать свою работу на протяжении всего отчетного периода 
(протоколы заседаний предоставлены в оригинале), РК принимало участие в ряде заседаний очно. 
 
Банковские выписки, авансовые отчеты с первичными документами и прочая текущая документация для 
изучения предоставлена.  
 
РК отмечает: за прошедший период ситуация с должниками СНТ «Фрузенец» благодаря участию ряда членов 
правления, бухгалтера коренным образом пошла меняться в лучшую сторону. Количество должников 
снизилось, но все еще остается достаточно высоким (65% оплачивают взносы, 35% - нет). 
 
РК так же отмечает положительно работу с членами СНТ через современные каналы коммуникаций: сайт в 
интернете, канал СНТ в мессенджере Telegram, что позволяет более оперативно реагировать на вопросы в 
рамках СНТ, собирать мнения жителей по тем или иным вопросам. 
 
РК отмечает: подтвержденный реестр членов СНТ «Фрунзенец» (согласно ФЗ-217) на 1 июня 2025 года 
содержит около 155 записей, при актуальном числе собственником земельных участков порядка 300. 
 
РК повторно просит усилить работу с собственниками домовладений по завершению работы над реестром 
членов СНТ «Фрунзенец». 

РК отмечает: в стадии окончании находится формирование асфальтового покрытия на центральной улице (в 
2025 году была осуществлена укладка между 4 и 5 улицей), работа с мусором на территории СНТ и 
выделенных площадках остается в удовлетворительном состоянии.  

Работа председателя и правления СНТ «Фрунзенец» за прошедший период заслуживает положительной 
оценки. 

Настоящий отчет составлен в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу.  

Председатель ревизионной комиссии Медведев А.Р. 


